
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 
Gettorfer Sportclubs von 1948 e.V. 

 
Ort:  La Piazza, Sportpark 2 
Datum: 24.03.2023 
 
 
1. Begrüßung  

Sitzungsbeginn 19:39 Uhr. Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vereinsmit-
glieder, Ehrenmitglieder und Gäste. 

Er stellt fest, dass form- und fristgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen 
wurde. 

 
2. Totenehrung 

Die Versammlung erhebt sich zu Ehren der verstorbenen Mitglieder. 

 
 
3. Feststellung der Anwesenden und stimmberechtigten Mitglieder  
 
An der Jahreshauptversammlung nehmen 99 Personen teil. Davon sind 89 stimmbe-
rechtigt. Insbesondere begrüßt der Vorsitzende die Ehrengäste.  
 
 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 16.09.2022 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
5. Grußworte Gäste 

Herr Hans-Ulrich Frank (Bürgermeister, Gemeinde Gettorf) überbringt die Grüße der 
Gemeindevertretung und stellvertretend auch die der Verwaltung. Er wünscht sich 
weiterhin für die Zukunft des Vereins eine faire und offene Zusammenarbeit. Ab-
schließend wünscht er der Versammlung einen guten Verlauf.  

Herr Matthias Meins (Amtsdirektor, Amt Dänischer Wohld) bedankt sich beim Ehren-
amt und lobt die Arbeit, die von den Trainer*innen und Betreuer*innen erbracht wird. 
Er kündigt an, dass er sich demnächst auch wieder ein Spiel der 1. Herrenmann-
schaft anschauen möchte. 
 
Herr Andreas Seidel (Stellvertretender Vorsitzender, AWO Ortsverein Gettorf e.V.) 
begrüßt im Namen der gesamten Arbeiterwohlfahrt seine Vorredner und die Mitglie-
derversammlung. Er wünscht sich vom Verein, dass in der Zukunft eine verstärkte 
gemeinsame Zusammenarbeit, um den sozialen Zusammenhalt in der Gemeinde zu 
festigen. 



6. Ehrungen 
a. Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft 
 
15 Jahre 
Ralf Bröckler 
Luca Hartmann 
Annika Huch 
Hans Werner Petzold 
Jonte Reimers 
Morteza Roustai 
Helga Scharf 
Wenzel Sperl 
Nikolai Weihrauch 
 
25 Jahre 
Lars Empen 
Rolf Gravert 
Ole Held 
Werner Schäfe 
Andreas Seidel 
Markus Seidel 
Sabine Seidel 
 
40 Jahre 
Peter Altrock 
Hans-Jürgen Bauer 
Klaus-Peter Kaack 
Jan Krabbenhöft 
Tobias Stegelmann 
 
50 Jahre 
Johann Arp 
Swen Buchholz 
Marlies Knauer 
Michael König 
Ingrid Meyer 
Joachim Niebuhr 
Karin Paasch 
Hans Schröder 
Andreas Wilde 
Achim Wolf 
 
55 Jahre 
Reinhard Bähre 
Gert Brenneke 
Bodo Greve 
Uwe Hamann 
Hans-Günter Ohm 
Arthur Rathje 
Gerhard Waltersdorf 
 



60 Jahre 
Dieter Bahr 
Kurt Arndt 
Rudi Schmahlfeldt 
 
65 Jahre 
Hartmut Fischer 
Bernd Hoffmann 
 
70 Jahre 
Günter Johannsen 
Jochen Schröder 
 
 
b. Ehrungen für besondere Leistungen 
 
Kreisligameister RD-ECK 2022 
F1, E1, D1 
 
Kreisligameister Kiel 2022 
B1 
 
Kreispokalsieger 2022 
B1 
 
Kreishallenmeister 2023 
E1, B1 
 
 
7. Benennung des Wahlausschusses 

Die Versammlung schlägt Marvin Jemba, Carsten Renner, René Janetzky und Marco 
Siek vor. Die Benennung erfolgt einstimmig. 

 
 
8. Jahresberichte  

a. Bericht des 1. Vorsitzenden – Benjamin Hord 

Benjamin Hord blickt auf seine ersten sechs Monate als 1. Vorsitzender zurück. Mit 
884 Mitgliedern „kratzt“ der GSC an der 900. Marke. Hord freut sich über die sportli-
chen Erfolge der E- und B1-Jugend (Kreishallenmeister). Letztere durfte durch den 
Titel zur Futsal-Landesmeisterschaft fahren.  

Hord berichtet, dass im Seniorenbereich Rolf Gravert (1. Fußballobmann), Svenja 
Jungnickel (2. Fußballobfrau) und René Janetzky (3. Fußballobmann) gewählt wor-
den sind. Die Frauen- und Mädchenfußballabteilung wird durch Dirk Schulz und 
Matthias Plöhn verstärkt, die in Zukunft mit Svenja Jungnickel und Benjamin Ekel-
mann als Koordinatoren diesen Bereich weiter ausbauen werden. Zudem wurde 
Carsten Renner von der Jugendversammlung erneut als Jugendwart gewählt. Sebas-



tian Böhm und Stefan Zimmermann sind weiterhin seine Stellvertreter. Im Jugendbe-
reich wird es zukünftig ebenfalls Koordinatoren geben. Die Aufgabe wird von René 
Janetzky und Jörg Ballert übernommen.  

Er führt aus, dass im Schiedsrichterberiech Marvin Jemba als Schiedsrichter-
Obmann wiedergewählt wurde. Zudem hat Tim Jeschkeit den Sprung in die Oberliga 
SH geschafft und Marvin Jemba ist in der Kreisliga aktiv. Beide haben die ersten 
Spiele bereits geleitet. Hord wünscht allen Schiedsrichtern in diesem Zusammen-
hang „Gut Pfiff!“.  

Hord erklärt, dass die Badmintonsparte zum 01.07.23 zum GTV wechselt und 
wünscht allen Beteiligten alles Gute und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. 
Er berichtet, dass die Schützen in diesem Jahr den Kreisschützentag austragen durf-
ten und dass das komplette Kreisjugendkönigshaus mit GSC-Schützen besetzt wer-
den konnte.  Er gratuliert Patrick und Marlies Knauer, die vom Kreis Rendsburg 
Eckernförde bei der Sportehrung 2022 am 10.03.23 für ihre ehrenamtliche Tätigkeit 
ausgezeichnet worden sind.  

Hord führt weiter aus, dass sich vieles im Bereich Internet und Social Media getan 
hat. Die neue Homepage wird zeitnah online gehen. Auf Instagram ist der Verein mit 
einem offiziellen Account vertreten. 

Die Integrationslotsin Maike Setter hat an der Geschäftsstelle feste Bürozeiten über-
nommen und das Beratungsangebot wurde sehr gut angenommen. Es konnten so 
über 20 Personen aus der Notunterkunft in privaten Wohnraum und in Mini-Jobs 
vermittelt werden. Zudem wurde der Schwimmkurs nur für Frauen im Therapie-
Zentrum Gettorf angeboten Das Angebot lief zum Jahresende aus, wurde aber neu 
bewilligt und startet am 04.04.23. Hord berichtet, dass Maike Setter noch weiter in 
die Vereinsarbeit integriert und das Projekt/Beratungsangebot bekannter gemacht 
werden soll. 

Hord kündigt das Rapsblütenfest an, bei welchem der GSC wieder mit einem Bier-
wagen vertreten sein wird. Er dankt Dirk Wittler, Kerstin Krause, Svenja Jungnickel 
und vor allem Angela Gravert für ihren Einsatz und die Hilfsbereitschaft.  

Er berichtet von den Vorbereitungen der 75-Jahr-Feier. Das Jugendturnier findet vom 
07.07. bis 09.07.23 statt, der Edeka-Cup in der Woche vom 10.07. bis 15.07.23. Die 
Schützen werden vom 11.07. bis 15.07.23 die Schützenwochen austragen. Zudem 
ist eine große Feier geplant, weitere Infos dazu folgen. Ebenso wird es wieder ein 
Sticker-Sammelalbum geben, auch hier werden Infos folgen. 

Hord geht auf die Zusammenarbeit zwischen den Vereinen ein, die deutliche Fort-
schritte gemacht hat. Es haben bereits Treffen mit Thies Richter vom TCG und Jo-
hannes Reichenauer vom GTV stattgefunden. Die Gespräche liefen von Anfang an 
auf einer sehr offenen und ehrlichen Ebene so. Johannes Reichenauer ist ab sofort 
Sportbeauftragter und somit fest im Ausschuss Kultur, Sport, Jugend und Soziales 
installiert. Die Gespräche zwischen den Vereinen sollen weiter fortgesetzt und inten-
siviert werden, um auch für die Gemeinde den Sport und das Vereinsleben so attrak-
tiv wie möglich zu machen. 

 

 



b. Bericht des Kassenwartes - Bodo Greve 
 

Der 1. Kassenwart Bodo Greve startet seinen Bericht über das Geschäftsjahr 2022 
mit der Feststellung, dass als Folge der Corona-Maßnahmen nach 3 Jahren erstma-
lig wieder eine Jahreshauptversammlung im März durchgeführt werden darf. Demzu-
folge sind zwar nur 6 Monate seit der letzten Jahreshauptversammlung vergangen, 
die von ihm aufgestellte Prognose für das Ergebnis 2022 konnte aber nicht eingehal-
ten werden. 
 
Die Gesamtausgaben überstiegen deutlich den Gesamteinnahmen. Das Jahr 2022 
war finanziell also kein gutes Jahr für den Gettorfer SC. Im Vergleich zum Vorjahr 
sind die Einnahmen um knapp 4.000,00€ gestiegen, die Ausgaben aber um fast 
50.000€. Nur die guten Ergebnisse der Vorjahre sorgten für positive Kontostände 
zum 31.12.2022 
 
Es folgt die Darstellung und Erläuterung der Einnahmen- und Ausgaben-Positionen 
für die drei Betriebe: Ideeller Betrieb, Zweckbetrieb und Wirtschaftsbetrieb des Ver-
eins. 
 
Zum Jahresergebnis teilt Bodo Greve mit, dass der erfreuliche Mitgliederzuwachs in 
der Fußballjugend zur Folge hatte, dass zusätzliche Trainer eingestellt werden muss-
ten und gleichzeitig die Übungsleiterpauschalen dafür angehoben wurden. Weitere 
Mannschaften konnten für den Spielbetrieb gemeldet werden und wurden wie auch 
die neuen Trainer mit Bekleidung versorgt. Um einen guten Trainingsbetrieb zu er-
möglichen, wurden zusätzliche Sportgeräte benötigt. So wurden u.a. weitere Fußball-
tore, eine Ballwurfmaschine für die Badmintonabteilung, Munition für die Schützen 
und ein weiteres Kommunikationsset für die Schiedsrichter angeschafft. 
 
Der 1. Kassenwart mahnt an, dass der Umgang mit den Materialien des Vereins nicht 
immer optimal ist und daher zu jeder Saison fehlendes oder defektes Material ersetzt 
werden muss. 
So hohe Anschaffungen wie im Jahr 2022 kann sich der Verein nicht jedes Jahr er-
lauben. 
Ansonsten entsprechen die getätigten Ausgaben wieder dem Stand von vor Corona.  
 
Bodo Greve bedankt sich ausdrücklich bei allen Spendern, Sponsoren, Sportverbän-
den, der Gemeinde Gettorf und dem Förderkreis Gettorfer Sportvereine für die im 
Jahr 2022 erwiesene Unterstützung. 
 
Bodo Greve gibt nun einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben der Spar-
ten und erläutert anschließend die Kontostände des Vereins. 
 
Hervorzuheben sind noch die Aktionen „Integration durch Sport“ und „Sport mit 
Flüchtlingen“, die wie bereits in den Vorjahren berichtet, unter anderem vom Land 
Schleswig-Holstein, dem Landessportverband und dem Kreissportverband unter-



stützt werden, konnten auch im Jahr 2022 fortgeführt werden und laufen auch in die-
sem Jahr wieder an. Der 1. Kassenwart bedankt sich bei Maike Setter für die Umset-
zung dieser Aktionen. 
 
Für das laufende Jahr erhofft sich der 1 Kassenwart, dass die Einnahmen der Jubilä-
umsveranstaltungen die Kosten des Jubiläums decken werden. 
 
Bodo Greve beendet damit seinen Bericht zur Kassenlage des Gettorfer SC und teilt 
mit, dass er nunmehr das letzte Vorstandmitglied ist, der die letzten 25 Jahre im Vor-
stand mitgewirkt hat und daher sein Bedauern über das Ausscheiden der Badmin-
tonabteilung aus dem Gettorfer SC aussprechen möchte.  
 
Die Badmintonabteilung verlässt aus den von Ole Held in der letzten Jahreshaupt-
versammlung vorgetragenen und nachvollziehbaren Gründen den Gettorfer SC und 
wechselt zum 01.07.2023 zum Gettorfer Turnverein. 
 
Neben den dominanten Fußballern und den sehr öffentlichkeits-wirksamen Schüt-
zen hatte die kleine Badmintonabteilung keine so hohe Außenwirkung, obwohl die 
sportlichen Leistungen auch immer sehr gut waren.  
 
Die Badmintonabteilung hat im GSC immer auch Führungsrollen übernommen 
und über viele Jahre sogar die Hälfte des geschäftsführenden Vorstands des Ver-
eins abgebildet und damit die Geschicke des Vereins bedeutend mitgestaltet. 
 
Mit Peter Beutner und Rolf Fürst von 1974 bis 2010 36 Jahre die Kassenführung 
im Verein wahrgenommen. Harald Zahrend und Ole Held führten langjährlich die 
Funktion des 1. Schriftwart aus und unser Ehrenpräsident Max Paasch knapp 20 
Jahre lang  2ter und 1ter Vorsitzender.  
 
Auch für andere Aufgaben wie z.B. die bisherige Homepage, die von Minh Vuong 
erstellt und für den Bereich Badminton von der Familie Seidel gepflegt wurde, 
stellte die Badmintonabteilung immer Personal zur Verfügung.  
 
Für den Verlauf der monatlichen Vorstandsitzungen waren die Anmerkungen aus 
Nichtfußballerische Sicht immer ein PLUS, die definitiv fehlen werden. 
 
Der 1. Kassenwart wünscht der Abteilung alles Gute für die Zukunft im Gettorfer 
Turnverein. 
 
 
Bericht der Kassenprüfer inkl. Entlastung des Kassenwartes 

Norbert Weihrauch berichtet von der Kassenprüfung. Dabei sind keine Beanstan-
dungen aufgetreten. Folglich schlug er der Versammlung vor, den Kassenwart zu 
entlasten. Die Entlastung erfolgte einstimmig.  

Entlastung durch Norbert Weihrauch und Maike Setter. 
 
Keine Beanstandung. Entlastung des Gesamtvorstandes. Keine Gegenstimmen 



 
10. Neuwahlen und Bestätigungen 
 

a.) 2. Vorsitzender 

Vorschläge: Ekkehard Krüger    →  einstimmig 
 

b.) 1. Schriftwart 

Vorschläge: Thomas Linz     →  34 Stimmen 

   Katja Bock     →  53 Stimmen 

         2 ungültige Stimmen 

c.) Fußballjugenwart, Carsten Renner    → bestätigt 
d.) Fußballwart, Rolf Gravert      →  bestätigt 
e.) Sportschützenjugendwartin, Tina Knauer   → bestätigt 
f.) Badmintonjugendwart, Ole Held     → bestätigt 
g.) Schiedsrichterwart, Marvin Jemba    → bestätigt 
h.) Leiter Freundeskreis LOF, Katja Bock    → bestätigt 
i.) Kassenprüfer, Patrick Knauer      → einstimmig 
j.) Ersatzkassenprüferin, Kerstin Krause    → einstimmig  

 
11. Anträge 
 
Keine 
 
12. Verschiedenes 
 
Nichts 
 
 
Benjamin Hord schließt die Versammlung um 20:51 Uhr. 
 
 

   
Benjamin Hord  Christian Schössler   Katja Bock 
1. Vorsitzender  1. Schriftwart (alt)   1. Schriftwartin (neu) 
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Bodo Greve gibt nun einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben der Spar-
ten und erläutert anschließend die Kontostände des Vereins. 
 
Hervorzuheben sind noch die Aktionen „Integration durch Sport“ und „Sport mit 
Flüchtlingen“, die wie bereits in den Vorjahren berichtet, unter anderem vom Land 
Schleswig-Holstein, dem Landessportverband und dem Kreissportverband unter-



stützt werden, konnten auch im Jahr 2022 fortgeführt werden und laufen auch in die-
sem Jahr wieder an. Der 1. Kassenwart bedankt sich bei Maike Setter für die Umset-
zung dieser Aktionen. 
 
Für das laufende Jahr erhofft sich der 1 Kassenwart, dass die Einnahmen der Jubilä-
umsveranstaltungen die Kosten des Jubiläums decken werden. 
 
Bodo Greve beendet damit seinen Bericht zur Kassenlage des Gettorfer SC und teilt 
mit, dass er nunmehr das letzte Vorstandmitglied ist, der die letzten 25 Jahre im Vor-
stand mitgewirkt hat und daher sein Bedauern über das Ausscheiden der Badmin-
tonabteilung aus dem Gettorfer SC aussprechen möchte.  
 
Die Badmintonabteilung verlässt aus den von Ole Held in der letzten Jahreshaupt-
versammlung vorgetragenen und nachvollziehbaren Gründen den Gettorfer SC und 
wechselt zum 01.07.2023 zum Gettorfer Turnverein. 
 
Neben den dominanten Fußballern und den sehr öffentlichkeits-wirksamen Schüt-
zen hatte die kleine Badmintonabteilung keine so hohe Außenwirkung, obwohl die 
sportlichen Leistungen auch immer sehr gut waren.  
 
Die Badmintonabteilung hat im GSC immer auch Führungsrollen übernommen 
und über viele Jahre sogar die Hälfte des geschäftsführenden Vorstands des Ver-
eins abgebildet und damit die Geschicke des Vereins bedeutend mitgestaltet. 
 
Mit Peter Beutner und Rolf Fürst von 1974 bis 2010 36 Jahre die Kassenführung 
im Verein wahrgenommen. Harald Zahrend und Ole Held führten langjährlich die 
Funktion des 1. Schriftwart aus und unser Ehrenpräsident Max Paasch knapp 20 
Jahre lang  2ter und 1ter Vorsitzender.  
 
Auch für andere Aufgaben wie z.B. die bisherige Homepage, die von Minh Vuong 
erstellt und für den Bereich Badminton von der Familie Seidel gepflegt wurde, 
stellte die Badmintonabteilung immer Personal zur Verfügung.  
 
Für den Verlauf der monatlichen Vorstandsitzungen waren die Anmerkungen aus 
Nichtfußballerische Sicht immer ein PLUS, die definitiv fehlen werden. 
 
Der 1. Kassenwart wünscht der Abteilung alles Gute für die Zukunft im Gettorfer 
Turnverein. 
 
 
Bericht der Kassenprüfer inkl. Entlastung des Kassenwartes 

Norbert Weihrauch berichtet von der Kassenprüfung. Dabei sind keine Beanstan-
dungen aufgetreten. Folglich schlug er der Versammlung vor, den Kassenwart zu 
entlasten. Die Entlastung erfolgte einstimmig.  

Entlastung durch Norbert Weihrauch und Maike Setter. 
 
Keine Beanstandung. Entlastung des Gesamtvorstandes. Keine Gegenstimmen 



 
10. Neuwahlen und Bestätigungen 
 

a.) 2. Vorsitzender 

Vorschläge: Ekkehard Krüger    →  einstimmig 
 

b.) 1. Schriftwart 

Vorschläge: Thomas Linz     →  34 Stimmen 

   Katja Bock     →  53 Stimmen 

         2 ungültige Stimmen 

c.) Fußballjugenwart, Carsten Renner    → bestätigt 
d.) Fußballwart, Rolf Gravert      →  bestätigt 
e.) Sportschützenjugendwartin, Tina Knauer   → bestätigt 
f.) Badmintonjugendwart, Ole Held     → bestätigt 
g.) Schiedsrichterwart, Marvin Jemba    → bestätigt 
h.) Leiter Freundeskreis LOF, Katja Bock    → bestätigt 
i.) Kassenprüfer, Patrick Knauer      → einstimmig 
j.) Ersatzkassenprüferin, Kerstin Krause    → einstimmig  

 
11. Anträge 
 
Keine 
 
12. Verschiedenes 
 
Nichts 
 
 
Benjamin Hord schließt die Versammlung um 20:51 Uhr. 
 
 

   
Benjamin Hord  Christian Schössler   Katja Bock 
1. Vorsitzender  1. Schriftwart (alt)   1. Schriftwartin (neu) 

 

 

 


